
葛尾中ニュース 第４号
平成２８年５月２３日葛尾中学校長 武口隆行

【重点目標】 ○自ら学び、自ら考え、自分の言葉で表現できる

○思いやりに満ちた自主的な行動ができる

ホームページURL http://www.katsurao.org/ste/jhs/

■5/13より 総合的な学習の時間（ふるさと創造学）が開始、

今年のテーマは「人とのつながりを深めるために大切なこと」
双葉郡の小・中学校の総合的な学習の時間の中で行われる「ふるさ

と創造学」が始まりました。葛尾中学校の「ふるさと創造学」では、

“葛尾村の未来について考える”をテーマに毎年取り組んでいます。

村民同士のつながりの大切さを実感し“感謝祭”の復活を村に提言し

た去年の活動に引き続き、今年も人と人とのよりよいつながりについ

て生徒と職員が一緒になって考えていきたいと思います。

特に今年は、アトランタ修学旅行も実施され、その中での交流から

も人とのつながりについて考えていきます。今週の活動では、生徒の

取組の内容から３つの班（ホームステイ・文化・生活班／交流・コミ

ュニケーション班／安全・安心班）に分け、個人の課題設定をし、今

後の取組の方向性を決めました。

■5/18 自己記録更新続出！相双地区中体連陸上競技大会が終了。
雲雀ヶ原陸上競技場で行われた相双地区中体連

陸上競技大会では練習の成果を発揮することがで

き多くの自己記録を更新することが出来ました。

各中学校で選抜され代表になった選手が出場す

る中、本校は全員参加というかたちでしたが他校

に引けをとらない競技成績を残すことが出来まし

た。特に１年男子１００ｍに出場した小橋翔太君

は６位入賞を果たしました。

生徒本人の努力はもちろんですが、担当教員の

熱心な指導、保護者の皆様のご協力によるものと

考えます。次の中体連総合大会も自分の力を最大

限に発揮できるように努力してほしいです。

■5/11 活発な意見交換が展開、生徒会総会が行われました。
本年度は重点目標でもある、「自ら学び、自ら考え、自分

の言葉で表現できる生徒」を目指し、生徒会総会を行いま

した。リハーサルで各委員会、部活動についての質問内容

の確認を行い、答えを自分たちで準備しました。総会では、

新たな提案や突っ込んだ質問等で活発な議論を交わすこと

を目指しました。成果としては、生徒会から募金活動の提

案があり、活動に向けた意見交換が行われました。

生徒会役員は資料の準備や話合いの方向性を決めるなど

自分たちの活動に責任を持って臨んでくれました。また、

議長を務めた生徒（１年小橋翔太君・２年渡辺千尋さん）は進行の仕方が上手で、話合い

の活性化につながった会だったと思います。今後、さらに活発な活動になることを期待し

ています。

 教  育  目  標 
◎ 探究心を持ち、自他を敬愛し、              

たくましい行動力を持つ生徒 

（探 究） （敬 愛） （自 立） 

ランチルームで話し合いを繰り広げる

保護者の皆様から多くのご声援をいただきまし

た。ありがとうございました。

http://www.katsurao.org/site/jhs/


□授業風景①～わかりやすい授業を目指して（１年英語編）～
今年度は修学旅行でアトランタへ行くと

いうことで１年生から現地の生徒達と話すた

めに目標を高く，授業に取り組んでいます。

自己紹介から始まり，徐々に他人のことや自

分の興味のあるものなどについて話せるよう

にしていきたいと思います。あわせてコミュ

ニケーションを通して，人とのつながりを深

めようとする気持ちを継続できるように支援

していきます。

■5/6 避難訓練実施～今回の目標は避難経路の確認と消火器の使い方～
年に２回実施される避難訓練のうち第１回目は，避難経

路や消火器の使い方について学びました。欠席が４人いて

少ない人数でありましたが，全員が真剣に取り組み，素早

い行動をとることができました。また，浪江消防署葛尾分

署員の方々の話をしっかりと聞き，消火器の使い方を男子

２人と男性職員１人が体験しました。その話の中で，ひと

りで何とかしようと思わないで，大きな声で応援を呼び，

近くにいる人につないでいくことが大事であると話してい

ました。何事にも個人の力、それらが集合した組織の力が

必要であると痛感しました。

■職員紹介 その３

①武口隆行 ①安部 孝

②校長、学校経営 ②教頭、英語（１学年）

③葛尾中２年目です。今年 ③何事にも誠意をもって

の抱負として、常に子ども 取り組みます。この縁を大

たちを学校の中心に考え、 事にして、生徒たちのため

その能力を最大限に引き出 に、葛尾村のために頑張り

すとともに、特に「自ら学び、自ら考え、 ます。趣味はサッカー観戦です。浦和レ

自分の言葉で表現できる生徒」の育成に ッズのサポーターです。よろしくお願い

向け、学校経営を推進していきたいと思 します。

います。よろしくお願いします。

①久保香世 ①髙橋恵美

②スクールカウンセラー ②養護教諭（小学校所属、中学校兼務）

③思春期を過ごす生徒た ③生徒の心身の発育発達

ちが、悩みながらもぐん や健康安全に係る保健指

ぐん成長できるようにサ 導・保健管理を推進して

ポートしていきたいです。 いきます。趣味は旅行で、

そのために、日常的に生 県内外に出かけ、その地

徒たちと交流し、相談しやすいと感じて 域の自然・歴史・文化に触れ、写真撮影

もらえる雰囲気作りに努めたいと考えて をしています。また、高校まで水泳をし

います。よろしくお願いします。 ていました。よろしくお願いします。

ALTのファーディ先生と英会話する生徒たち

消火器の使い方を確認


